

教育委員会 4月報告

令和5年5月1日

令和5年度体育協会定期理事会(総会)開催

令和5年4月1日(土)、役場4階防災会議室において、令和5年度体育協会定期理事会(総会)が開催された。令和4年度の事業報告や決算報告のほか役員選任案など全5議案が上程され、原案どおり承認された。また、議案審議に先立ち、長年常任理事を務めていただいた上村義治さんと山岡寿二さんに功労表彰として加藤会長から表彰状と記念品が贈呈された。

定期理事会終了後は令和5年度第1回常任理事会が開催され、本年度の組織体制や各事業運営にかかる実行委員などを選出した。



令和5年度定期理事会(総会)



令和5年度第1回常任理事会

令和5年度 公民館講座 開講式

町民の皆さんの生涯学習活動の一環として教育委員会が主催する公民館講座が、4月1日(土)を皮切りに順次開講した。今年度も、子どもから大人まで幅広い世代の皆さんに受講していただき、それぞれの講座において活動いただく予定。

(写真は「太鼓教室」の様子)



“さくらウォーク in KISOSAKI 2023” 開催

令和5年4月2日(日)、スポーツ推進委員とNPO法人きそさきAZクラブの共催による“さくらウォーク in KISOSAKI 2023”を実施した。今回は40名もの参加があり、満開に咲き誇る町道鍋田川線の往復約7kmにおよぶ桜並木のコースを各々がノルディックポールを使ったり、自分のペースでウォーキングしたりした。三重県ウォーキングライフマイスターからインストラクターの渡邊勝幸さんを講師に招き、ノルディックポールを使った準備運動とノルディックウォークの基礎動作と効果についてアドバイスを受け、参加者は心地よい汗をかきながら暖かい春のひと時を過ごしていた。



令和5年度 木曾岬町立小・中学校転入者着任式

令和5年4月3日(月)、役場庁舎にて着任式を実施した。この着任式は、木曾岬町の小・中学校へ新しく赴任した教職員に、町の様子や教育について理解していただく場として毎年新年度初日に開催しているもので、教育委員会事務局から「木曾岬町の紹介」や「学校教育の特色説明」などを行った。また、赴任された教職員からは自己紹介とともに、木曾岬町での活躍を誓う抱負を述べていただいた。木曾岬町の教育に新しい風を吹き込み、よりよい教育活動の実現に向けて期待が膨らむ着任式となった。



木曾岬町立小・中学校 転出・転入者等一覧	
△木曾岬小学校△	△木曾岬中学校△
【転出】	【転出】
教頭 坂口綾 (桑名市立長島北部小へ)	教諭 若佑樹 (桑名市立陵成中へ)
教諭 武笠真依 (桑名市立大山田東小へ)	教諭 山本真弓 (桑名市立正和中へ)
【転入】	主査 篠田千奈 (桑名市立桑部小へ)
教頭 伊藤加奈子 (桑名市教育委員会より)	校長 中村佳代 (桑名市立長島北部小より)
教諭 片岡里央 (津市立一身田小より)	教諭 伊藤美貴子 (桑名市立明正中より)
	総括主幹 水谷敬子 (桑名市立益世小より)
	校長 水谷予司之 (再任用教諭として 木曾岬中に勤務)
	校長 水谷予司之 (再任用教諭として 木曾岬中に勤務)

△新聞発表分のみ△

令和5年度 小学校・中学校入学式挙行

令和5年4月7日(金)、木曾岬小学校・木曾岬中学校で入学式が行われた。今年度は、小学校34名、中学校37名の新生が新たな希望を胸に、笑顔いっぱいの様子で学校生活の第一歩を踏み出した。

小学校では、新生が初々しくも満面の笑顔で式に臨む姿が見られた。校長先生からは、「子どもたち一人一人が夢や目標に向かってがんばる姿を、保護者や地域の皆さまと学校が協力して応援していけるよう教育の充実を図ります。」との挨拶があり、子どもたちに向けて「毎日元気で過ごし、自分に出来ることを増やしていき、色々なことにチャレンジしていきましょう。」とメッセージを送られた。最後に、6年生からお祝いの言葉と、校歌がプレゼントされ、心温まる入学式となった。



中学校では、今年度よりデザインが新しくなった制服を着用した新生が、期待に胸をふくらませ入学してきた。中学校生活が始まるにあたり、校長先生からは、木曾岬中学校のめざす4つの生徒の姿「自ら考え行動する」「互いに成長する」「健康・安全を考える」「夢を語る」について話があった。その後、新生代表の生徒から、「時間を有効的に使い、充実した中学校生活が送れるように気持ちや行動の切り替えをしっかりとします」「友達に対する思いやりを忘れず、友達を大切にできる中学生をめざします」「自分で考え行動し、善悪の判断がしっかりできる中学生をめざします」と3つの言葉が述べられた。子どもたちの引き締まった表情は、中学校生活に寄せる大きな期待感で満ち溢れていた。



令和5年度 中年婦人会総会

令和5年4月7日(金)、木曾岬町保健センターにて開催した。
概要は次のとおり。

- 議 事 議案第1号 令和4年度 事業報告について
- 議案第2号 令和4年度 収支決算報告について
- 議案第3号 令和5年度 役員(案)について
- 議案第4号 令和5年度 事業計画(案)について
- 議案第5号 令和5年度 収支予算(案)について



令和5年度 町内軟式野球大会 開催

令和5年4月9日(日)、体育協会と軟式野球連盟主催の「町内軟式野球大会」を開催し、町内外の4チームが参加した。前夜に降った雨の影響でグラウンドコンディションが心配されたが無事開催でき、見事「朱雀」が二連覇を達成した。なお、試合結果は次のとおり。

優 勝	朱雀
準優勝	ラビッツ
第3位	チュッパチャップス



令和5年度 幼稚園入園式挙行

令和5年4月10日(月)、木曾岬こども園の入園式が行われた。今年度は、新たに15名の新入園児を迎え、園長先生から、「たくさんのお友だちや先生と歌を歌ったりお絵描きをしたり、滑り台や砂場などで元気いっぱい遊んでください。」とメッセージが送られた。その後、担任の先生が紹介され、子どもたちは新しい先生との出会いにワクワクした様子で目を輝かせていた。最後に5歳児(ゆり組)の子どもたちから歌のプレゼントがあり、楽しい雰囲気の入園式となった。



令和5年第3回教育委員会

令和5年4月12日(水)、役場4階防災会議室にて開催した。こども園長、小・中学校長による令和5年度「園・学校づくりビジョン」の説明を受けた後、議事に移った。概要は次のとおり。

<協議事項>

- 令和5年度総合教育会議について

<報告事項>

- ・“木曾岬町教育基本方針に係る重点項目「オリジナル5プラス1」における令和4年度の総括評価、および令和5年度の評価指標について
- ・「夢に向かってがんばる木曾岬っ子応援キャンペーン」について
- ・学校における働き方改革の推進について
- ・令和5年度「木曾岬子ども未来塾」開講日について
- ・新型コロナウイルス感染症対策について
- ・教育委員会実施事業記録について



令和5年度 木曾岬町スポーツ少年団本部総会

令和5年4月15日(土)、役場4階会議室にて開催した。
概要は次のとおり。

- 議 事
- 議案第1号 令和4年度事業報告について
 - 議案第2号 令和4年度収支決算報告について
 - 議案第3号 令和5年度事業計画(案)について
 - 議案第4号 令和5年度収支予算(案)について



小中学校で授業参観を実施

令和5年4月20日(木)に小学校で、22日(土)に中学校で、今年度初めてとなる授業参観が行われた。今回から、参観者の人数制限を行わずに実施され、多くの方に子どもたちの学校での様子を見ていただくことができた。また、子どもたちも、新年度が始まり一生懸命授業に取り組む姿が見られた。



木曾岬町青少年育成町民会議 令和5年度第1回理事会

令和5年4月27日(木)、役場4階会議室にて開催した。概要は次のとおり。

議 事

- 善行表彰の審査について
- 役員の選出について
- 木曾岬町青少年育成町民会議細則の改正について
- 令和5年度事業について
 - ① あいさつ運動について
 - ② 健全育成(非行防止)パトロールについて
 - ③ 花いっぱい運動について
 - ④ その他事業
 - ・夢に向かってがんばる木曾岬っ子応援キャンペーンについて
 - ・「中学生の作文」募集について
- 令和5年度総会について



令和5年度 第1回市町等教育長会議

令和5年4月28日(金)、第1回市町等教育長会議が開催された。会議では、三重県教育委員会事務局の各課から様々な教育課題についての説明があり、それに対して質疑応答と意見交換がなされた。